
Absender: Neumark, den 28.10.2022
DARC e. V. DV Thüringen
Roland Becker
Gartenstraße 8
08496 Neumark

Protokoll zur Distriktsversammlung, Oktober 2022 
des Distriktes Thüringen (X)

Versammlungstermin: 08.10.2022  Beginn: 10:00 Uhr             
Versammlungsort: Hotel Schützenhaus Zur Louisenlust in Stadtroda
Versammlungsleitung: DV Roland Becker, DK4RC

Anwesenheit: Teilnehmerliste siehe Anlage

Ablauf:

1. Begrüßung durch DV Roland Becker
Begrüßung aller angereisten Mitglieder des Distriktes Thüringen und als Gast Norbert Reinhardt, 
DF1ASG, VFDB-BVV-Thüringen.

2. Vorschlag des Distriktsvorsitzenden zur Protokollführung
Ilona Hoffmann, DG1ASK, wurde vorgeschlagen, es gab keine anderen Vorschläge, die Abstimmung 
ergab  einstimmig „ja“.

3. Formelle Feststellung durch den Versammlungsleiter
Die Einladung mit Tagesordnung wurde satzungsgemäß und rechtzeitig an alle OVVs geschickt, zu 
Abstimmungen sind nur die jeweiligen OVVs oder dessen Vertretung berechtigt.
Entschuldigungen für Nichtteilnahme sind eingegangen. Nach Anwesenheitsliste sind 42 Mitglieder 
aus 30 Ortsverbänden des Distriktes Thüringen anwesend.
Die Frage zu Änderungen zur Tagesordnung ergab: „keine Änderung“.

In den folgenden OVs wurden Wahlen durchgeführt und  ein neuer Vorstand gewählt:
X02 - neuer OVV Jürgen Simon, DH5AB
X03 - neuer OVV Matthias Billig, DL3APY
X17 - neuer OVV  Dr.Jens Kosch, DL2AKT

4. Gedenken an verstorbene Mitglieder des Distriktes seit letzter Versammlung

DL5AYI Lothar Barnickol X02 
DL5ALI Horst Lüders  X07 
DL4APK Peter Kunze  X10  
DH1AKT Volkmar Wieners  X11  
DL4ARI Horst Reimann X17  
DL1APM Dieter Puffe X22  
DL3MF Jürgen Gennermann X22 
DM1AK Karl Wagner  X22  
DL2AKW Hartmut Weber   X22 
DL1ASH Walter Frankenberger X26
DK4NA Hubert Schmidt X29
DO1JBM Jürgen Beyermann X31  
DG0OEM Lüder Gleichmann X33 
DL1AVK Bernd Herschleb  X37



Bemerkung von DV Roland: die Liste der Verstorbenen ist sehr lang, der Altersdurchschnitt ist sehr 
hoch, die Mitgliedseintritte kompensieren nicht die Verstorbenen und die Austritte aus dem DARC.

5. Überreichung von Contest-Pokalen und Urkunden durch DV Roland  
X06  Übergabe der Auszeichnungen  DARC- Clubmeisterschaft 2021 und Contestpokal THR 
          2021 nicht möglich, da leider keine Mitglied aus X06 angereist ist.
X34  Übergabe des Contestpokals THR 2021 an Björn Bieske DL5ANT für DF0HQ  
X30  Übergabe der Auszeichnung zur DARC-Clubmeisterschaft 2021 an den stv. OVV
X23  Übergabe der Auszeichnung zur DARC Clubmeisterschaft 2021 den OVV
X16  Urkunde für 50 Jahre Mitgliedschaft konnte nicht übergeben werden.

6. Bestätigung des Protokolls der Distriktsversammlung von 2021
Dem Protokoll wurde ohne Änderungswünsche einstimmig zugestimmt.

7. Bericht des Vorstandes, DK4RC, über die geleistete Arbeit seit letzter Distriktsversammlung
    Kurzbericht (siehe Anlage)

Weiterführend zum Bericht von DV Roland:
Die Stromkosten für Standorte sind gestiegen, gleiches Problem sind die Heizkosten, für OV-Heime  
müssen die Kosten sichergestellt werden. Die Vereinsarbeit in den Verbänden und die OV-Arbeit für 
die Mitglieder muss durch die eigenen Mitglieder interessanter gestaltet werden. Die Vorstände 
müssen nur den notwendigen Rückenhalt geben und bei Gesetzgebung vertreten.  Ein positives 
Ergebnis ist aktuell u.a. die Novellierung der AFU-Verordnung. Sehr gute Arbeit des RTA. 
Betrachtung und Überlegung zur Änderung der Einsteigerlizenz und des Ausbildungsfunkbetrieb, kein
DN-Rufzeichen mehr nötig, DA/  könnte einfach vor das eigene Call gesetzt werden. 

Die Lobbyarbeit des DARC ist notwendig, die Eintragung in das Lobby-Register ist begründet durch 
die Gesetzgebung in Deutschland.

Frage nach Laufzeit und Bestätigung solcher Einreichungen, evtl. ½ Jahr.
Oliver, DJ9AO: RTA im Bericht im Fernsehen genannt – Satiresendung – abprallen lassen, nicht drauf
reagieren. (Runder Tisch Amateurfunk)

DV Roland weiterhin: Vorstände können nur Rückenhalt geben, wir müssen die mittlere Altersklasse 
für Eintritte gewinnen, Ausbildung Jugendarbeit ist immer noch vorrangig, alle Anträge von den 
Ortsverbänden vom letzten Jahr wurden bearbeitet, wir brauchen aktiv arbeitende Referenten, wir 
möchten gern nächstes Jahr zu den Wahlen noch fehlende Referenten benennen können.

Unsere YL-Referentin Daniela, DH2FD, verabschiedet sich zum Jahresende, die Stelle sollte neu 
besetzt werden. 
Eine Mitarbeit im Notfunkreferat ist unbedingt erforderlich, unzufrieden mit dem jetzigen Zustand 
(kein Referent in THR).
Ausbildung und Weiterbildung ist nicht ausreichend, es werden Vorschläge erbeten, auch dafür wird 
ein Referent gesucht.
Wir benötigen dringend auch noch einen Verantwortlichen für den Thüringen Contest als Ersatz für 
Frank Pfaffenberger, DL1APR. Frank wird 2023 diese Aufgabe nicht weiterführen.

8. Bericht über die Einnahmen und Ausgaben  2020/2021 (DO3AWE)
Hans-Dieter, DO3AWE, gab Erklärungen zu den verschiedenen Einnahmen und Ausgaben.
Kassenbericht in der Anlage

Weitere Anmerkungen von DV Roland: 7 Prüflinge, die die Prüfung neu bestanden haben, sind in den 
DARC eingetreten. 700 € für Ausbildung und Jugendarbeit sind noch nicht ausgegeben, können für 
Clubstation/Stromverbrauch verwendet werden – Antragstellung notwendig.



9. Entlastung des Vorstandes für den Zeitraum 2021 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet für das Jahr 2021. 

kurze Pause

10. Berichterstattung der anwesenden Distrikts-Referenten,  Aktivitäten 2021 und 2022
ARDF-Referat, Peter Hanzl, DL1OHS
Er erwähnte die verstorbenen Referenten. Heute können wir mit modernster Technik bei der 
Fuchsjagd arbeiten. Für die Kinder haben wir Empfänger hergestellt, die über Handy geladen werden 
können, das macht eine Fuchsjagd möglich. Verschiedene Empfänger werden vorgestellt, gezeigt,      
z. B. auch für Fuchserkennung Fuchs. Sender und Empfänger sind sehr handlich und programmierbar.
Letztes Jahr wurden Wettkämpfe in Brotterode organisiert, dieses Jahr sollen diese in Eisenach 
stattfinden. Nächstes Jahr soll ein Ranglistenlauf in Brotterode gestaltet werden, später auch in 
Eisenach.
Erwähnung von DV Roland: der eingereichte Antrag von X11wird unterstützt, ist zugesagt, hoffe 
größerer Lauf ist möglich in nächster Zeit. Weitere Infos zu ARDF als Anlage.

HF-Referat, Dr. Oliver Bock, DJ9AO
Peter Eichler, DJ2AX steht ihm bei der Arbeit sehr zur Seite, Jens betreut  DL0THR,
50 Thüringendiplome wurden eingereicht, 10% davon wurden gedruckt, bei Antragstellung sollten 
mehr Hinweise zu den Zahlungsmodalitäten gemacht werden, da viele Rückfragen zur Einreichung 
kommen. Die Betreuung DL0THR wird vom Jens gemanagt– sollte in Contesten mehr aktiviert 
werden, 23 Logs eingegangen, mehr als letztes Jahr, Auswertung muss mehr automatisiert werden, 
wer kein DARC-Mitglied ist, soll mit sind NM vergeben werden. FT4 auf 2m – dazu gibt es Zuarbeit 
vom Sebastian, will den Wildwuchs in den Logzeilen standardisieren. Für diese Materie wird noch ein
kompetenter Arbeiter gesucht, gerade auf diesem Gebiet sollten wir die Arbeit auf mehrere Schultern 
verteilen.
Anmerkung von DV Roland – Oliver nur im HF-Referat zugegen, Sonder DOK verwenden – gibt es 
Probleme, dann Wanderpokal abschaffen, dafür jedes Jahr einen neuen Jürgen zum CW, 
Ausschreibung nicht eindeutig, Unterstützung für Jürgen ist gefragt bei CW-Auswertung, neues 
Programm zur Auswertung ist zu entwickeln, für nächstes Jahr die Aufgabe stellen, eine Lösung zu 
finden.
Oliver: neue Software aus dem Referat des DARC

YL-Referat, Daniela Färber, DH2FD – kein Bericht vorhanden
Referat ab nächstes Jahr zu vergeben, Werbung für neue Referentin

EMV-Referat, Dieter Albin, DK2AT – Bericht per Mail geschickt
DV Roland liest die Mail vor, es geht um Fremdstörungen (siehe Anlage).

Notfunk-Referat, derzeit nicht besetzt, im DARC nachzulesen, zur Referatsarbeit keine weiteren 
Aussagen

Es folgt noch eine Frage  von Matthias, DL4ZJ, bestimmte Rufzeichen von Verstorbenen, die sich 
verdient gemacht haben, nicht mehr zu vergeben, die Wiedervergabe solcher Rufzeichen wäre eine 
Schande.
Antwort DV Roland: Vergabe der Rufzeichen ist Aufgabe der Behörde, DARC hat da kein 
Mitspracherecht, bestenfalls Antragsrecht. Wir könnten nur einen Antrag an die 
Mitgliederversammlung-AR einbringen. Dazu muss der Antrag aber erst einmal ausformuliert 
vorliegen. Dies kann heute nicht beschlossen werden. 

11. Vorstellung des Arbeitsplanes und des Finanzplanes für 2022 sowie 2023, 
Beratung über Änderungen
Finanzplanvorstellung durch DV Roland, siehe Anlage.



Noch ein Hinweis: Immer empfehlenswert für neu gewählte OVV oder Referenten ist ein 
Wochenendseminar für Funktionsträger in  Baunatal, Finanzen dafür sind geplant. 

Mittagspause 
                                                     
12. Vorstellung der neuen Kassenführung, Handkassen, Umgang mit den virtuellen Konten der 
Untergliederungen, dies hauptsächlich im Zusammenhang mit der Einführung von NetXP
Kassenführung Einführung NetXP: 1. Datenschutzerklärung machen für NetXP, handschriftlich 
einreichen, nach Baunatal schicken, Berechtigung OVV, stellv. OVV, Kassenverantwortlicher, Brief 
(oder E-Mail) mit Zugangsdaten kommt von Baunatal, anmelden.
Bedienung ist kinderleicht, Belege scannen, PDF in Liste der Dokumente einfügen, Eigenbelege 
können erstellt werden, Buchung erstellen. 

Vom DV-X wurde ein Antrag an die MV-AR  gestellt: nach Einführung von NetXP, weitere Konten 
bzw. Barkasse u.a. in besonderen Fällen zuzulassen, dies muss jedoch vom Vorstand nach 
Antragstellung genehmigt werden.

13. Allgemeine Aussprache u.a. zu folgenden Themen:
Beratung über Möglichkeiten zur Unterstützung der Ortsverbände, die durch die gestiegenen 
Energiekosten (Strom) finanziell sehr viel stärker belastet werden, z.B. durch Zuschüsse aus dem 
Distrikts-Haushalt.

Hinweis von X38 (siehe Anlage)
Änderungen der Contest- Ausschreibung, gleiche Bedingungen für alle finden, es geht speziell um die 
Sendeleistung 100 W oder 750 W.
Diskussion hin und her ohne Ergebnis.

Beratung über weitere Themen auf Wunsch der Versammlungsteilnehmer
Thüringen Treffen, ob und wo es organisiert werden soll und wer die Organisation in die Hände 
bekommt, Diskussion

Jens, DL2AKT, Vorschlag in zentraler Lage, Erfurt, OV ansprechen wegen Organisation, z.B. X09 
und  X04. Aus vergangener Sichtweise ist es zweifelhaft, ob X04 und X09 das Treffen zusammen 
organisieren wollen, können. Das Treffen kann ausschließlich am 1. contestfreien Wochenende im 
Mai, 2. Samstag, durchgeführt werden, dies ist  der  13.05.2023.
Über die Durchführung: ja/nein ; soll in den OVs diskutiert werden, auch schon mal über die Anzahl, 
wie viele Personen kommen würden, Meldung an DV nächsten Monat.

Festlegung von Termin und Ort für die Distriktsversammlung 2023
Nach Diskussion ob im Frühjahr oder Herbst, werden wir auf wieder auf den Herbst orientieren.
Genauer Termin und Ort stehen noch nicht fest.

Schlusswort des Distriktsvorsitzenden, er wünscht allen einen guten Nachhauseweg

Ende der Distriktsversammlung 14:53 Uhr

    

Roland Becker, DK4RC Ilona Hoffmann, DG1ASK
DV Thüringen Protokoll



Kurzbericht des Distriktsvorsitzenden Stadtroda, Okt. 2022

Liebe YLs liebe OMs,

wir können auch heute auf eine erfolgreiche Vereinsarbeit in Thüringen zurückblicken. Obwohl die
Probleme im Zusammenhang mit den Einschränkungen durch die Corona-Vorschriften unsere

Vereinsarbeit nach wie vor behindern, haben wir gelernt damit zu leben. lch möchte mich bei allen

Mitstreitern im Distrikt, in den Ortsverbänden und besonders natürlich bei den Ausbildern für ihre
geleistete Arbeit bedanken.

Auch in Thüringen gibt es nach wie vor Amateurfunkausbildung, finden Amateurfunkprüfungen statt.
Es wird nach wie vor sehr aktiv und erfolgreich in unsern Contest- Mannschaften gefunkt.

Nicht unbemerkt sind unsere Sys-Ops viele Stunden in ihrer Freizeit tätig, um die automatischen

Stationen und Relais funktionstüchtig zu erhalten. Auch dafür möchte ich mich natürlich bedanken.

Erwähnen möchte ich unbedingt, dass sich die Rahmenbedingungen für den Betrieb unserer Relais

im letzten Jahr wirklich sehr verschlechtert haben (Anderung der Mietverträge, Stromkosten u.a.).

Unsere wichtigste Vereinsarbeit findet in den Ortsverbänden statt, Aktivitäten an der Basis werden

durch die Ortsverbände eigenständig und eigenverantwortlich geleistet. Diese Tätigkeit vor Ort ist

derart zu gestalten, dass sie Freude bereitet, das Gefühl der Zusammengehörigkeit vermittelt und für
die Mitglieder interessant bleibt.

Die Vorstände können euch nur den notwendigen Rückenhalt geben und eure lnteressen vertreten.

Wenn es der Distrikts-Haushalt zulässt, werden wir auf Antrag alle Projekte fördern. Vorrang hat aber

immer die Jugendarbeit und die Ausbildung zum Funkamateur.

lm zurückliegenden Jahr wurden alle Anträge der Ortsverbände auf Förderung befürwortet.

Nach wie vor werden im Distrikt Thüringen aktive Referenten gesucht. Auch der Distriktsvorstand

sollte durch eine personelle Erweiterung (Verjüngung) arbeitsfähiger werden und dadurch auf unsere

Zukunft vorbereitet sein. Für die Zukunftssicherung unseres Vereins ist es dringend notwendig die

Wahlämter mit jüngeren Kandidaten zu besetzen, die gewillt sind an den Entscheidungsfindungen

teilzuhaben und bereit sind Verantwortung zu übernehmen.

Zur Erfüllung unserer Satzungsziele brauchen wir eine möglichst große Mitgliedschaft, eine die hinter

unserm Verein steht, ihn fördert und nicht nur Service-Leistungen fordert,

Die Entwicklung der Mitgliederzahlen ist im gesamten DARC nicht zufriedenstellend. Auch in

Thüringen werden wir aufgrund unserer Altersstruktur immer wenigen Mitglieder. Es ist uns bisher

leider nicht gelungen, die wenigen erfolgreichen lnitiativen bei der Mitgliedergewinnung regelmäßig

zu wiederholen. Uns steht eine Online-Plattform zur Verfügung die jeder Ortsverband für die OV-

Arbeit nutzen könnte, für Video-Konferenzen, für virtuelle OV-Abende bzw. OV-Treffs, zur virtuellen

AFU-Ausbildung und Vorbereitung auf die Lizenzprüfung. Leider wird diese Möglichkeit nur von

wenigen Ortsverbänden aus Thüringen genutzt. Eine Verbesserung wünsche ich mir daher wirklich

sehr.

73 und ein freundschaftliches Glückauf

Roland, DK4RC, DV-X



Kassenbericht für das Distriktkonto 7333607 Postbank Giro ( 50010060 )

Umsatz

Kontostand per 01.01.2021

Einnahmen:
Thüringen Diplom 417,70 e
Distriktanteile 4558,88 €
Bankgebühren 6,34 €
Sammelspende THR- Treffen 0000 €
Ilandkasse DV 4,lB €
Kontoschließung X40 1-&,gl €,

SEPA- Rückgabe 99,30 €
Sonstige Einiahme (Rücküberweisung der pB) 300,00 €

ss2sJl €

718,90 €
410,90 €

57,00 €
350,00 €

0,00 €
350,00 €

4977,25f-
9536,13 €
9542,47 €
9542,47 €,

9546,65 C

9625,56 C

9724,86 €,

10024,86 €

9306,06 €
8895,26 €
8838,26 €
8488,26 €
8488,26 €
8138,26 €
8138,26 €
5638,26 C

5581,86 €
5566,36 €
5431,36 €
5424,32 €
5424,32 €
'5297,94 e
5297,94 €
5297.94 €,

Bestand

4499,55 e

Einahmen gesamt:

Ausgaben:
Reisekosten Vorstand
Reisekosten Distrikt
Reisekosten Referate
{Jnterstützung AJW
Handkasse DV
Untersttitzung Automat. Stationen
UnterstützungJugend- und Öffentlichkeitsarbeit 0,00 €
Unterstützung Clubstationen
Unterstützung Referate
Thüringen- Diplom
Distrikfversammlung
Bankgebühren
Funktionsträgersemin ar
THR- Pokal
Auszeichnung/ Ehrung
Rücklage Sparkonto

Ausgaben gesamt:

Einnahmen:
Ausgaben:
Differenz:

Kontostand per 30.12.2021

2500,00 €
56,40 €
15,50 €

135,00 €
7,04Q,
0,00 €

t26,38 €.

0,00 €
0€

5525,31 €
4726,92 €
+7gg.3g €

5297.94 C



Sparkonto

01.01.2021

31.12.2021

73 de Dieter, DO3AWE

Zinsen 00,04 €

Kapitalsteuer -00,01 €

4047,09 C

4047.12 C



Finanzplanung tür 2023

Geplante Rücklaufgelder 20232
Gepl. Spenden, sonstige Einnahmen:

ca. 4100,- €
ca. 200,- €

Venraltungskosten, Porto DV 50,-€
Kauf von GWG für DV (Beamer) 200,-€
Reisekosten Vorstand 250,- €
Reisekosten Referenten, Schulungen, Seminare ... 300,- €
Anteil an zentr. Qualifizierungsmaßnahmen 100,- €
Unterstützung Conteste, Contestmannschaften 500,- €
Untersttitzung Jugendausbildung 500,- €
UnterstüEungFunkpeil(Distrikts-llleisterschaft) 300,-€
Distriktsversammlung,Seminare... (Getränke...) 150,-€
Beitragszuschuss 100,- €
Unterstützung THR-Clubstation (Stromkosten) 500,- €
Auszeichnungen (durch den DV) 50,- €
Pokale und Urkunden für Wettbewerbe 200,- €
Unterstützung der Ortsverbände (auf Antrag) 500,- €
UnterstützungOffentlichkeitsarbeit(aufAntrag) 300,-€
AFU-Treffen 2023 300,- €

Summe: 4300,- €



Hallo Rolf , Hallo Roland,
Auf Grund einer privaten Feierlichkeit muss ich leider meine Teilnahme am Distrikt Treffen absagen.

EMV- Berichtfür 2022/ Distrikt X :

1.Störmeldungen an das Referat EMV/ Distr. X:03

2. ungeklärter Störfall : 01 ( Nordhausen )

3. lm Jahr 2O22 ertolge keine Weiterbildungsveranstaltung des EMV Referates des DARC in Baunatal
( Absage wegen Corona )

Hinweis:

Von den lizensierten Genehmigungsinhabern/ mit eigener Station werden Störmeldungen in nur
sehr geringer Anzahl abgegeben.
Die Dunkelrate dürfte deutlich höher sein ( Fremdstörungen und selbst verursachte Störungen ) .

Die Zusammenarbeit mit der BNtzA/ Aussenstelle Erfurt / Hr. Thieme ist gut.

Für das DARC - Projekt ENAMS wurde ein Standort vorgeschlagen. Nach prüfung durch das EMV -
Referat / DARC kann ein SDR RX installiert werden.

"ENAMS steht für Electrical Noise Area Measurement System und ist ein über Deutschland verteiltes
automatisches Empfangssystem zur Erfassung des Störpegels im Frequenzbereich von 66 kHz bis 3L
MHz.

Das ENAMS-Projekt wurde vom DARC e.V. gestartet, da die allgemeinen Störmessungen von der
Bundesnetzagentur (BNetzA) nach 2011 nicht mehr vorgenommen wurden und deshalb das
Anwachsen des allgemeinen Störpegels in den letzten Jahren durch die starke Verbreitung störender
Elektronik in wohn- und Gewerbegebieten nicht mehr dokumentiert wird.
Das ENAMS besteht aus mehr als 50 Empfängern, die den gesamten Frequenzbereich von
Längstwelle (56 kHz) bis zur Kurzwelle {31MHz)abtasten.
Als Empfänger kommen Red Pitaya SDRs zum Einsatz, denen ein Verstärker (6G kFlz - 7,5 MHz und 7,5
MHz - 31 MHz) vorgeschaltet sind. "

Viel Erfolg bei der Durchführung der Distriktveranstaltung.

Für weitere Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Vy 73 DK2AT Dieter

Referent EMV Distrikt

Dieter Albin
Am Torhaus 1

07407 Rudolstadt
GERMANY

Tel.:03572 35 33 0L
Email: dk2at@web.e
DOK: X 38



Zusammenfassung des Berichts des ARDF-Referenten zu Distriktversammlung Thüringen
am 08.1A.2022

Funkpeiler in Th{rringen nehmen aktiv an Wettkämpfen teil und richten wettkämpfe aus,

leider sind in den letzten Jahren sehr aktive Wettkämpferwie Erich Hauser, DGg9C,und Dieter uebel sowie als organisator Joachim rcauimann,-oöeGlB, versioib* -'

Technik:
Der stand der Technik ist auf hohem Niveau, durch Helmut seifert, DL2AVH, wurden gom sender und gOm
Empfänger (digital abstimmbar) , die auch fur Kinder reicni zu oeoibnen 

"ino, ö"üäri'r'"0 eingesetzt,

2m sender mit programmierbarem Kennungsgeber/ Zeitgeber wurden gebaut und bereits erfolgreichvenrvendet,

Durch Joachim Kaufmann konnte das zur Zeit beste beiARDF-Veranstaltungen genutzteZeiterfassungssystem auf der Basis von RFID-chips oescnant werden,

Wettkämpfe:
Juli 2021wurde in Brotterode ein Distriktlauf dank Joachim Kaufmanns Vorarbeit erfolgreich ausgerichtet,

September 2022wurde in Stedtfeld bei Eisenach ein Distriktlauf erfolgreich ausgerichtet dank der sehrumfangreichen unterstützung durch den oVXllund *p"ii"iiorr"h wolfgang Knauert DM3AWK,

Geplant sind Ranglistenläufe 2023in Brotterode sowie 2024 in stedtfeld, die dazu notwendige Ersteltungspezieller Laufkarten läuft aktuell,

weiterhin ist vorgesehen, den durch corona unterbrochenen übungsbetrieb mit Kindern an einer ErfurterSchule wieder au2unehmen,

Peter Hanzl
DLlOHS



Teilnehmerliste der Distriktsversammlung Thüringen Datum: A8.LO.2A22

Vorständ, stimmberechtigte Ortsverbandsvorsitzende (bzw. Stellvertreter) Seite 1

DOK Vorname Nachname Rufzeichen Uitersqhrift Amt im DARC

DVX Roland Becker DK4RC ./ 
W"/,t'*t,

Vorsitzender
DV-X

DVX Rolf Hoffmann DL2ARH /,gA/ r Stellv. DV

DVX Hans-Dieter Bössel DO3AWE {",L l4 8,-*
Stellv. DV
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x26 f{ t f u"'i F1"e'-:'\ DLqeF {'Xr-- ü u'/
x27 .1u",c -1uX*qr,, {u,n /*f DVN AT- hrt r 0 tlv
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x28 3,.,,(,^^ &-,tL- DLz;,u< (/L-" 5 j,ft,.5ru
x29 ,+*tu/ JeK*b ,9ffi4q 4ä pt'ä"
x30 G/6e# f rsche t tu6tr &:"-- tu p[/u
x31 Uio,, T/, ät tl DL 176, '(< 

-4>- P f/ü,

x32

x33

x34 3"t--- .ff,.-et Lo bL-w*r tUv
x36 ßer"o( ft)e*L* try,.rAL 5{ .Otrt/
x37 /*,r"/ k t,r{o c,-\Qtz Dlt qlth 4&<,/ CM
x38 0" ta,r"l UtW nLzßQ,; /#" f;,'ctt,a
x41. l;ktl4e,v fJ<t' ''t \ 2tkA Nru (1'," ---J?'\*- 0 tt'u"
x42

] ^/[']i {i,hr,, t/,{,ait n w ili r il{il 1;tw Cut'/
x43 ft,rp-- Oil1tu tr1

'-_./'7.L,--r, (\ i',trz
x45 Ju'r, ;*4*4 2t 3de'4 Zr<- n/a4t
x46 Voak +tür!* :l\ rrr-D lLL 0vv

-,

v7ü
't{ ß{t*-." k;dpn ,rf.^"#;.. :4 Pik

xat So-*^^o"b.*u\
( t{* LL AUZU4 "9'ä," 2.evtf

Kot t;ifui c h ta$6i11 pt { A ap t{,ut* lt
6U rq ( i4q

,t3Lt f&i,, s ,t/*d*, /- Ddt{/* fufa"ar{ y'l Pri/
ZSs 'lA""Z.-,/ Q*/.,-,// .MlAfG n*.,ffi IffO e -,Ar

Xry l<;rta"t Scä.. 'l 3 Prt hK l/.r----
J t'=. s{v- 0/v

XVG Vrw"L; Sof,'L -z;r 'ntlA66 {'1,,{1 l(nsfu, u

{02 ,9b/,,nt
.t 2// ü

/r'.fr/,' S lttt ü ,"ffi fttn!
xlE L4/

I /,ß-zo t t #^1fi2*L* ).VXlr 7 Lu,l*L , x{?u
t ?17

1-

Ä n"f 4n t^ iQ',r"i ,. tk )t#)lrt 7 fr,r, it,,,{"* i{art'it ril'(J I

?€u au

{


